

Un año más ardió la antorcha del deporte y de la fe

Escrito por Actualidad Evangélica / Fotos: MGala
Martes, 10 de Mayo de 2016 00:00

Más de 700 atletas infantiles compitieron en representación de 35 iglesias



(MADRID, 09/05/2016) Un año más, la Olimpiada Evangélica de Madrid consiguió reunir a centenares de atletas en su cita anual. En total, este año participaron más de 700 niños, de 4 a 16 años, representando a 35 iglesias de la Comunidad de Madrid y Guadalajara.

Los ganadores de las distintas categorías, lucían felices en sus cuellos sus medallas doradas y plateadas, con el aliciente añadido de que, con su logro personal, puntuaban para el cómputo global por equipos, cuya clasificación final quedó de la siguiente manera:

Un año más ardió la antorcha del deporte y de la fe

Escrito por Actualidad Evangélica / Fotos: MGala
Martes, 10 de Mayo de 2016 00:00

1. Comunidad Cristiana, de Camarma
2. Iglesia "Cristo Vive", de Canillejas
3. Iglesia "Resurrección y Vida, de Suanzes
4. Comunidad Cristiana Integral
5. Club Infantil "Metas"
6. Primera Iglesia Bautista, de calle General Lacy

Estas seis iglesias fueron las que obtuvieron copa para sus respectivos equipos. Las demás podrán volver a intentarlo dentro de exactamente un año, Dios mediante, cuando vuelva a encenderse la llama olímpica en la que será la XVIII Olimpiada Evangélica 2017.

Será una nueva oportunidad de competir y participar en esta fiesta que, por encima de todo, es una oportunidad para celebrar y festejar la fe y los valores del pueblo evangélico, y disfrutar de una jornada única en familia y con amigos.

Un año más ardió la antorcha del deporte y de la fe

Escrito por Actualidad Evangélica / Fotos: MGala
Martes, 10 de Mayo de 2016 00:00



Pasión por el deporte desde la más tierna infancia



El desfile Aquasidra por las gemas con la de MGala en la piada